

LES ANCIENS COMBATTANTS

LE RAPPORT WOODS ET SA MISE EN ŒUVRE

M. W. C. Scott (Victoria-Haliburton): Monsieur l'Orateur, j'ai une question extrêmement urgente à poser au ministre des Affaires des anciens combattants. Étant donné que plus de 10,000 pensionnés sont morts depuis le dépôt du rapport Woods il y a 16 mois, le ministre peut-il nous assurer que l'on donnera suite aux recommandations que renferme le rapport avant qu'il en disparaisse un plus grand nombre?

L'hon. Jean-Eudes Dubé (ministre des Affaires des anciens combattants): Monsieur l'Orateur, nul n'ignore que le comité des affaires des anciens combattants de la Chambre des communes se réunira le 15 septembre. A ce moment-là, il étudiera le rapport du comité Woods et le Livre blanc du gouvernement qui devrait alors être prêt.

LES AFFAIRES EXTÉRIEURES

LA RESSEMBLANCE DES PIÈCES CANADIENNES ET BRITANNIQUES—LES CONSULTATIONS

L'hon. J. A. MacLean (Malpègue): J'aimerais poser une question au secrétaire d'État aux Affaires extérieures. Y a-t-il eu des consultations entre le gouvernement canadien et celui du Royaume-Uni au sujet de l'adoption par ce dernier du système monétaire décimal qui comporte une pièce qui a le même calibre que nos pièces de 25c. mais qui vaut seulement la moitié et que l'on peut utiliser dans les machines distributrices au Canada, y compris les machines distributrices de timbres postaux?

M. l'Orateur: Ne conviendrait-il pas mieux d'inscrire cette question au *Feuilleton* ou de la débattre au moment de l'ajournement?

L'hon. M. MacLean: Qu'il me soit permis de dire avec déférence, monsieur l'Orateur, que l'affaire est très urgente parce qu'on sait que des gens au Canada ont accumulé ces pièces en très grand nombre, pour lutter contre l'inflation.

Une voix: Quelle est la valeur d'une pièce de 25c.?

LES FINANCES

LE TAUX D'INTÉRÊT—LA DÉCLARATION DU PRÉSIDENT DE LA BANQUE TORONTO-DOMINION

M. Max Saltsman (Waterloo): J'aimerais adresser ma question au premier ministre [M. l'Orateur.]

suppléant et lui signaler une déclaration du président de la Banque Toronto-Dominion qui semble être un défi direct aux espoirs. . .

M. l'Orateur: A l'ordre, je vous prie. Le député doit poser une question.

M. Saltsman: Je vous remercie, monsieur l'Orateur, j'y arrivais. Le ministre des Finances a dit qu'il avait bon espoir que le taux de base se maintiendrait. Comme les déclarations du président de la banque semblent contredire le ministre, le premier ministre suppléant, en tant qu'ancien titulaire de ce poste, serait-il prêt à venir à la rescousse du ministre des Finances?

M. l'Orateur: A l'ordre, je vous prie. La question ainsi posée n'est pas recevable.

L'HABITATION

LA RÉNOVATION URBAINE—LA DATE DE LA DÉCLARATION

M. J. Edward Broadbent (Oshawa-Whitby): Monsieur l'Orateur, j'ai une question à poser au ministre chargé de l'habitation. Comme, d'une part, on presse la municipalité d'Oshawa de prendre une décision d'urgence à propos d'un projet de rénovation urbaine et que, d'autre part, certains membres du conseil de cette ville ont cru comprendre que le ministre ferait, le 15 de ce mois, une déclaration sur la proposition de rénovation urbaine du gouvernement fédéral, le ministre voudrait-il indiquer clairement à la Chambre la date à laquelle il compte faire cette déclaration?

M. l'Orateur: A l'ordre, je vous prie. Le député répète une question qui, sauf erreur, a été posée mardi.

QUESTION POSÉE AU CABINET

M. Steven E. Paproski (Edmonton-Centre): Je voudrais adresser une question au ministre de la Santé nationale et du Bien-être social. Étant donné la déclaration attribuée au ministre des Approvisionnement et des Services selon que les rumeurs au sujet de la désaffectation de l'Ouest se dissipent grâce à la présence du premier ministre dans les Prairies, le ministre voudrait-il envoyer une équipe dans l'Ouest pour voir si le premier ministre a été frappé d'une insolation ou s'il est tombé dans le sillabub?

M. l'Orateur: A l'ordre, je vous prie.